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Alkohol auf dem Königsplatz 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1704 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Vorkommnisse sind dem Magistrat im Zusammenhang mit 

übermäßigem Alkoholgenuss auf dem Königsplatz seit Beginn diesen Jahres 

bekannt? 

 

2. Wie viele Beschwerden von Bürgern sind bei der Stadt Kassel eingegangen? 

 

3. Wie viele Kontrollen wurden in diesem Zeitraum durch Mitarbeiter des 

Ordnungsamtes durchgeführt? 

 

4. Wie viele Einsätze sind angefallen und welche Maßnahmen wurden 

ergriffen? 

 

5. Wie gedenkt der Magistrat alle in Kassel bestehenden Alkoholverbote 

dauerhaft durchzusetzen? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




